

Pj. Gubernur Sumut Temui Korban Banjir Bandang Kenegerian Sihotang di Gereja Katolik Pintubatu

Karmel - SAMOSIR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 21, 2023 - 12:18



SAMOSIR- Pj. Gubernur Sumatera Utara Mayor Jenderal TNI (Purn) Hassanudin didampingi Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom menemui warga yang terdampak korban banjir bandang kenegerian Sihotang dipengungsian di Gereja Katolik Pintubatu Rianiate Samosir, Selasa 21 November 2023



Selain menemui para korban yang terdampak banjir bandang kenegerian Sihotang, Pj. Gubernur Sumatera Utara Mayor Jenderal TNI (Purn) Hassanudin juga langsung berdialog singkat sembari menyalami para pengungsi yang berada di Gereja Katolik Pintubatu Rianiate



Pj. Gubernur Sumatera Utara Mayor Jenderal TNI (Purn) Hassanudin dalam kesempatan itu berpesan agar warga tetap sabar, dan paling penting tetap selalu menjaga kesehatan dan tolong orang tua agar selalu memperhatikan kesehatan anak-anaknya

"Sabar, yang penting menjaga kesehatan, ya, dan kepala petugas kesehatan agar memperhatikan kesehatan anak-anak yang mengungsi," pesan Pj. Gubernur Sumatera Utara Mayor Jenderal TNI (Purn) Hassanudin saat menemui korban banjir bandang kenegerian Sihotang diposko utama

Selain mengimbau warga terdampak banjir supaya tetap menjaga kesehatan dengan selalu menjaga kesehatan anak-anak, dalam kesempatan tersebut Pj. Gubernur Sumatera Utara juga menyerahkan secara langsung bantuan kepada pemerintah Kabupaten Samosir yang langsung diterima Bupati Samosir

Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom dalam kesempatan yang sama menjelaskan, stok makanan untuk pengungsi sampai dengan beberapa hari kedepan masih aman," ujar Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom kepada Pj. Gubernur Sumatera Utara Mayor Jenderal TNI (Purn) Hassanudin

Amatan jurnalis Indonesiasatu.co.id, Pj. Gubernur Sumatera Utara Hassanudin saat berada di lokasi pengungsian juga meninjau dapur umum dan berpesan kepada para petugas agar tetap semangat dan tetap memberikan pelayanan yang terbaik untuk masyarakat

Selain itu, Pj. Gubernur Sumatera Utara Hassanudin juga memberikan uang jajan kepada seluruh anak-anak yang tinggal di pengungsian Gereja Katolik Pintubatu Rianiate, Kabupaten Samosir

Turut hadir mendampingi Pj. Gubernur Sumatera Utara Mayor Jenderal TNI (Purn) Hassanudin diantaranya, Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Sumatera Utara Zumri Sulthony, S.Sos,.M. (Karmel)